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《献上今天》圣灵的果子 
 

 

第 4 讲：和平 

 

经文：“圣灵所结的果子，就是……和平、”（加拉太书 5:22 上） 

 

说到“和平”你会想到什么呢？世人认为的和平和圣经当中所说的和平，是一样吗？到底这

个和平从哪里来？让我们一起从圣经中找出答案！ 

 

“和平”在圣经中的意思 

 

“和平”在希伯来文最基本的意思是 Shalom“平安”。希伯来人认为“平安”是从创造天地

万物的主宰耶和华而来的，祂是“平安”的源头。诗篇 147:11：“耶和华喜爱敬畏他和盼望他

慈爱的人。……”，14 节：“他使你境内平安，……由此可见：平安是神对信靠和敬畏祂子民

的应许。祂赐给人的平安不像我们常人理解的外面的安全，在神那里更是赐给我身心灵的完

全，信靠耶和华的人灵魂是在神的手上，没有在撒但的手上，这是最大的恩典！就如诗篇 16:9

说的“我的心欢喜，我的灵快乐；我的肉身也要安然居住。” 

 

旧约中一个活出“和平”的代表人物：雅各的儿子约瑟 

 

我们看到约瑟因着信靠神、敬畏神，无论他被卖到埃及，还是被下到监里，神都与祂同在，

使他所做的尽都顺利。而他也能活出“和平”的人生来，他没有因着主人妻子的诱惑而犯罪，

也没有因着被诬告而怀恨。多年后再次遇到出卖自己的弟兄们时，约瑟不但不记恨弟兄们过

去对他的所作所为，反而安慰他们不要因着当年卖他的事而自忧自恨，最终约瑟使全家人在

饥荒中得救。约瑟能结出和平的果子，值得我们学习。 

 

我们再来看“和平”另一方面的意思，也引申为：人生美满、健康、没有战争、友好的意思。 

 

申命记 20:10；“你临近一座城、要攻打的时候，先要对城里的民宣告和睦的话。”也就是说：

当战争发生之前，人先前来这座城宣告和平，希望建立友好的关系，并不希望打仗。这层的

意思就和我们平日所说的和平的意思近似，没有战争或没有其它敌视他人行为的状态。 

 

新约中对和平的教导 

 

“和平”在新约希腊文圣经翻译最多的，也是“平安”和旧约圣经希伯来文 Shalom 翻译一样，

主耶稣被称为：和平之君，只有祂能赐给世人真正的平安，可见主耶稣和耶和华神是一体的。

当主降生那夜，天使宣告说：“在至高之处荣耀归与神！在地上平安归与他所喜悦的人！”（路

加福音 2:14）；因着神的爱子主耶稣基督道成了肉身，神对人类的救赎除掉了罪的拦阻，使我

们重新与父神和好，神又将平安赐予祂喜悦的人。 

 

主耶稣在最后的晚餐时，对信徒应许赐下圣灵；同时也承诺：“我留下平安给你们；我将我的

平安赐给你们。我所赐的，不像世人所赐的。你们心里不要忧愁，也不要胆怯。”（约翰福音

14:27）。所以我们信主的人，既有主的圣灵内住，更有主的平安同在，这“平安”是从主而

来内住在我们心里的，任何人都夺不去，我们不要怕，只要信。 
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在现实生活中如何才能结出和平的果子？ 

 

前面我们说了，这个和平是从神而来的，不是从人来的，耶稣也说：“离了我，你们就不能做

什么。”所以我们必须在神的里面、与神保持密切的关系来行事为人，这样才能结出“和平的

果子”。 

 

在这里我分享自己一个小的经历：现代人诚信度低，有人行骗，有人被骗，大家都提高了防

备心，对人或对环境都没有真正的平安。有一次在我们小区，从邻居那听到一位单身女士的

悲惨经历，她刚病好出院独自在家，我和教会的姊妹很有负担对她传福音，于是买了些水果

去她家，我们友善的问候了她，也介绍了自己是基督徒，希望她信耶稣，跟她分享福音的过

程中，看到她喜欢听我们讲，所以我们就常去她家跟她分享圣经，有时顺便帮忙打扫一下卫

生，开始几次她很感谢，但后来她就不让我们去了，甚至也不开门了，我们在门外问她怎么

了？发生了什么事？什么原因不接待我们了？她说亲戚告诉她千万要警惕，因为现在社会很

乱，很多骗子，别人对你好都是有目的的，哪天被人卖了也不知道，这个世界没有无缘无故

的爱，很多人亲近你，不是想推销产品就是想拉人做传销，买保健品……听完她这样说，我

和姊妹并不生气，非常理解，反而觉得她的心里和外面都没有平安，更需要耶稣的爱与同在，

于是我们一起同心为她祷告。没想到有一天在小区楼下碰到了她，当时看到她提着几袋很重

的东西，走路艰难，我帮她提着送上楼后，也没有逗留，只是跟她说以后有什么需要随时打

电话给我们！感谢神，后来圣灵感动她，她主动来到教会参加聚会，他的亲戚要搬来这个小

区，想租房子，我们的姊妹便带她亲戚去看，亲戚也非常感动，就常来聚会，偶尔还会带些

水果来与大家分享。 

 

这件小事让我看到，这位姊妹从不信到信，是因为她在信主的人身上感受到主的爱和平安，

并且她看见我们与她相处不是带来纷争而是和平，所以弟兄姊妹，只要我们与主同行，常连

于主，就总能结出和平的果子，荣神益人！ 

 

求主常常提醒我们是蒙爱得救的人，就要结出和平的果子来，做个使人和睦的人。 


